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INDICAÇÃO 	12019 

INDICO, nos termos regimentais, após ouvida a Douta Casa. ao Exmo. 

Sr. Prefeito Municipal, providências junto a Secretaria competente, para que 

seja construída uma ciclovia na RODOVIA JOÃO CECOM sentido Indaiatuba 

a Cardeal. 

JUSTIFICATIVA 

Na rodovia João Ceccom a uma movimentação constante de carros e 

bicicletas, porém não a ciclovia, os ciclistas usam a faixa perto do meio fio para 

poder transitar na rodovia. 

A falta de iluminação é mais um dos problemas que teria que ser melhorado 

por conta do intenso movimento, não a iluminação suficiente á noite, isso 

prejudica os ciclistas e automóveis podendo causar sérios acidentes. 

Certo da compreensão de V. Exa. E dada a relevância da matéria, aguardo 

atendimento à presente sugestão. 

Plenário Joab Pucinelli, aos 28 de novembro de 2019. 

Atenciosamente: 

JOÃO D 

JANUB 

UZA NETO 

DA BANCA 

Vereador 
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PARLAMENTO 	E. E. Prof Hélio Cerqueira Leite 

JOVEM 
i ri DA I ATUBA 

INDICAÇÃO N° 12/2019 

INDICO, nos termos regimentais, após ouvida a Douta Casa, ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal, providências junto a Secretaria competente, para que seja construída uma ciclovia 

na Rodovia João Ceccon, no sentido Indaiatuba - Cardeal. 

JUSTIFICATIVA 

Visto o número de cidadãos que se utilizam da rodovia João Ceccon, seja por diversos 

tipos de transportes (carros, motocicletas, ónibus, bicicletas, etc...) é necessário uma 

organização maior do transito visando maior segurança das pessoas que utilizam deste 

caminho. 

A ciclovia é um espaço separado fisicamente para o trafego de bicicletas. É o modo 

mais seguro por que há um isolamento impedindo contato com os demais veículos. 

Na Rod. João Ceccon há uma movimentação constante de carros e de bicicletas, porém 

não há ciclovia, os ciclistas usam a faixa perto do meio fio para poder transitar na rodovia. 

A falta de iluminação é mais um dos motivos que eu cito também, não há iluminação 

suficiente á noite, isso prejudica ciclistas e automóveis, porém quem mais sofre com isso são 

os ciclistas. 

O meu objetivo é para prevenção de acidentes e consequente diminuição de uso de 

carros, por que se houver um meio seguro para transitar de bicicleta, muitas pessoas poderão 

trocar o seu meio de transporte, contribuindo para a diminuição do congestionamento de 

carros, que é crescente naquela região. 

Certo da compreensão de V. Exa. e dada a relevância da matéria, aguardo atendimento 

à presente sugestão. 

Indaiatuba, aos 26 de novembro de 2019. 

GUSTAVO H. CARVALHO DE ARAÚJO 

Vereador Jovem 

O Parlamento Jovem foi instituído pela Resolução n° 71/18 da Câmara Municipal de Indaiatuba 
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